

sarrollo y Nuevos Negocios de Plataforma Energía

Derico Cofré

Genocidio en Gaza

● Señor director:

Desde octubre 2023, Israel lanzó una campaña militar que ha dejado cerca de 55.000 muertos del lado palestino, la mayoría civiles. En Gaza, más de dos millones de personas están en riesgo de seguridad alimentaria. En las noticias se muestran imágenes de niños, mujeres y hombres hambrientos corriendo hacia el centro de distribución de ayuda. Muchos han muerto cuando van a estos lugares a buscar alimentos para su familia.

Según las Naciones Unidas, alrededor de 71.000 niños menores de cinco años están gravemente desnutridos. Más del 92% de los bebés entre 6 y 24 meses, mujeres embarazadas y lactantes no reciben nutrientes necesarios. Muchos menores han fallecido por inanición (debilidad extrema por falta de alimentos). En el ataque del ejército israelí contra un convoy médico y de emergencia, murieron 15 profesionales médicos y trabajadores humanitarios en Gaza. Israel desobedeció la sentencia de la Corte Internacional de Justicia, que ordena evitar genocidio al no permitir la llegada a Gaza de ayuda humanitaria.

Israel detuvo barco con ayuda humanitaria a Gaza. Ante esto, Greta Thunberg, expresó “Si ves este video, hemos sido interceptados y secuestrados en aguas internacionales por fuerzas ocupacionales israelíes”. La Biblia dice “No Matarás” (Éxodo

PAES de Invierno

● Señor director: Durante meses, desde la izquierda política se reían abiertamente de la derecha: incapaces de hacer primarias, de generar acuerdos, de ordenar sus liderazgos, decían. Mientras tanto, celebraban las “primarias del oficialismo” como ejemplo de madurez política y unidad. Semanas después, la campaña ha dejado en evidencia otra realidad. El oficialismo se ha transformado en una guerra sin cuartel: ataques cruzados, descalificaciones sin anestesia, discursos agresivos entre candidatos del mismo sector y voces que, sin pudor alguno, lanzan golpes al compañero de al lado. Lo más insólito es escuchar a varios voceros anticipar, sin tapujos, que gane quien gane la primaria, no lo apoyarán.

Rodrigo Salinas Rojas

El Diario de Atacama invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos debentener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a director@diarioatacama.cl o a la dirección **Atacama 725-A, Copiapó.**